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【保護者の皆さんへ】
先週の金曜日の体育祭、秋とは思えない暑さにもかかわらず、たくさんの方に足を運んでい

ただきありがとうございました。小学校の運動会とはまた違った面白さを感じ、そして、普段

のお子さんとはまた一味違った表情を見ることができたのではないでしょうか。体育祭当日の

子どもたちの頑張りももちろんですが、当日を迎えるまでの練習・準

備においても、本当によく頑張ったと思います。大縄跳びなどは、多

くのクラスが体育祭当日に自己ベストを出すことができたように、最

初はうまくいかなくても、こつこつみんなで努力したり、クラスメイ

トで協力したりする姿をたくさん見ることができました。今回の体育

祭を通し、間違いなくクラスの絆は深まり、一人ひとりも大きく成長

できたのではないでしょうか。

フェスティバルも文化祭・体育祭と終わり、残すところ合唱祭のみになりました。合唱祭こ

そ、クラス全員の力が必要になってきます。クラスみんなの心が一つなった合唱になるように、

少し落ち着いた中で指導していきたいと思います。
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○最後まであきらめず、走る抜く姿をたくさん見ることができました。

○控え席から大きな声を出して、クラスメイトを必死に応援する姿を見ることができました。

○控え席で待っている時・開閉会式の入場では、見ている人に『集団の美』を感じさせること

ができました。

○表彰の時、自分のクラス以外が呼ばれた時でも温かい拍手をたくさん聞くことができました。

○各委員会・各部活に分かれて行った準備では、先生方の指示をしっかり聞き、率先して準備

をしている人をたくさん見ることができました。

○先生たちが走るときには、大きな声援をいっぱい送ってくれました。

他にもみんなの素晴らしい場面をたくさん見ることができました。たとえ転んでも、練習通

りにうまくいかなくても、また自分のクラスが入賞できなくても、みんなが一生懸命取り組ん

だり、クラスのみんなと協力したりしたことに変わりはありません

し、その素晴らしさ・大切さ・尊さはみんなが一番分かっているは

ずです。

「ありがとうございました。」

校長先生が体育祭の閉会式のあいさつで、最後にみんなに投げか

けた言葉です。先生も全く同じ気持ちでした。みんなのたくさんの

笑顔とたくさんの一生懸命な表情に出会うことができ、何かみんな

からたくさんのエネルギーをもらった一日になりました。

「ありがとうございました。」


